

**PEMBANGUNAN SISTEM INFORMASI PENGELOLAAN TEMPAT
BIMBINGAN BELAJAR DI KOTA PADANG DENGAN MENERAPKAN
BISNIS MARKETPLACE**

TUGAS AKHIR

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Menyelesaikan Program Strata-1
Pada Departemen Sistem Informasi Fakultas Teknologi Informasi
Universitas Andalas

Oleh :

Nadhila Fariza

1811521013

Pembimbing:

Ricky Akbar, M.Kom.

198410062012121001



**DEPARTEMEN SISTEM INFORMASI
FAKULTAS TEKNOLOGI INFORMASI
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

ABSTRAK

Bimbingan belajar merupakan salah satu kegiatan tambahan yang dapat meningkatkan kualitas belajar yang berguna membantu para pelajar dalam menghadapi permasalahan di bidang akademik dengan cara mempermudah suasana belajar mengajar yang kondusif sehingga dapat menghindari kesulitan belajar. Di Kota Padang saat ini banyak tersebar tempat bimbingan belajar yang dapat menjadi pijakan bagi pelajar, namun selama ini para pelajar dalam mencari bimbingan belajar begitu sulit, karena masih harus mendatangi satu persatu tempat bimbingan belajar yang masih mempunyai kuota, melihat fasilitas yang tersedia, melihat jadwal mata pelajaran yang tersedia. Hal tersebut tidak efektif dan tidak efisien, sehingga para pelajar harus mengeluarkan banyak tenaga dan biaya dalam mencari tempat bimbingan belajar yang diinginkan. Seiring berkembangnya bisnis marketplace, hal ini bisa diadopsi untuk memasarkan bisnis jasa bimbingan belajar sebagai tempat bagi pemilik bimbingan belajar untuk melakukan promosi dan para pelajar dapat melakukan pendaftaran secara online dari rumah serta memilih tempat bimbingan belajar yang diinginkan, sehingga lebih menghemat waktu dan biaya. Penelitian ini dilakukan melalui observasi, wawancara, studi literatur serta pengumpulan dokumen sebagai landasan teori, serta menggunakan metode pengembangan sistem waterfall. Tahapan metode pengembangan waterfall meliputi analysis, design, coding, dan testing. Hasil yang didapatkan dari penelitian ini adalah sebuah sistem informasi pengelolaan tempat bimbingan belajar di Kota Padang dengan menerapkan bisnis marketplace. Sistem informasi ini dapat digunakan untuk mempermudah proses pendaftaran bagi para pelajar dan memudahkan para pemilik tempat bimbingan belajar dalam mengelola dan melakukan promosi.

Kata Kunci: Bimbingan Belajar, Marketplace, Pendaftaran, Sistem Informasi, Waterfal.

